



なかよし

第4号

令和7(2025)年7月19日発行

園長 リチャードソン一枝

令和7年度2学期が始まりました

《年中ひつじ組》

登園直後はたくさんの英語での会話が聞こえていましたが、授業が進むにつれ、スイッチが切り替わったように日本語の会話が聞こえてくるようになりました。子どもたちのスイッチが入りやすいように、登園前は「車に乗ったら日本語ね」「門をくぐったら日本語ね」のような約束をするようにしましょう。

2学期は、様々な学習や活動を楽しむ中で、順番を待つことやお友達のお話に興味を持つことを練習していきます。また、まっすぐな線、ジグザグな線、縦、横、斜めの線、丸い線、ぐるぐる線を描きながら運筆練習をします。フラフラした線から、力が一定で同じ太さの線が書けるように練習をし、ひらがなの書き練習につなげていきます。平仮名の書き練習は年長になってからですが、年中では自分の名前を書く練習を始めます。無理のないように少しずつ練習をして、年長さんになる前に名前が書けるようになると良いですね。また、まだ筆圧が強くはないので、自分の書いた線がはっきり見えるように、フェルトペンを使います。

《年長さくら組》

ひらがなの書き学習が、2画文字の練習に入りました。まず日付と名前を書き、クレヨンで書き順を意識しながらひらがなの形をなぞって、フェルトペンで書き練習をします。すべてのお友達が、クラスや授業の流れにしっかりと慣れ、先生の質問に元気に答えたり、練習している文字を前に出てホワイトボードに書いたりする姿に安定感がでてきました。ひらがなプリントの裏側は練習をしたひらがなの入った言葉がのっています。ご家庭でも、言葉探しをしたり授業で終わらなかった部分をしたりして、プリントを活用してください。

「ひらがな並べ大会」を予定しています。平仮名カードを行ごとにみんなで一緒に並べる大会です。平仮名カードは、並べる練習をしたり言葉集めをしたり、たのしく利用してください。

インターナシップ生紹介

カンタベリー大学日本語修士課程で日本語を学んでいるTさんが、年長クラスにインターナシップ生として入ります。学位取得後2年間JETプログラムで宮城県にっていました。

T先生と呼んでください。

事務局からのお願い

安全確認のため、授業日当日の欠席・遅刻のご連絡は、9時30分までにご連絡頂きますよう、ご理解とご協力の程よろしくお願ひいたします。

【欠席等連絡フォーム】

<https://forms.gle/FESKHCYtYVMPWWdBA>

【Email】office.cjss@gmail.com

【TEL】03-348-9512

※緊急時はお電話でお願いします。